
 

 

 

 

ПРОТОКОЛ  

ЗАСЕДАНИЯ КОМИТЕТА ПО НАДЕЖНОСТИ 

СОВЕТА ДИРЕКТОРОВ ПАО «МРСК ЮГА» 

 

г. Ростов – на – Дону  

 

26.04.2017                                                                                                                                 № 51 

 

Форма проведения: заочная (опросным путем) 

Дата и время окончания приема опросных 

листов: 

26.04.2017, 23 ч. 00 мин. 

Дата составления протокола:          28.04.2017 

 

Члены Комитета, принявшие участие в рассмотрении вопросов повестки дня 

путем направления опросного листа: Р.Р. Магадеев (Председатель Комитета), 

П.В. Гончаров, И.Г. Половнев, И.Н. Репин, А.Б. Ахтырский, С.В. Шпилевой, 

А.В. Коротенко, А.А. Рыбин, Журавлев Д.О. 

Не предоставили опросные листы: нет. 

Кворум имеется. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

 

1. Отчет об исполнении Программ повышения надежности за 1 кв.2017 года.  

 

2. Рассмотрение отчета Общества по показателям надежности за 2016 год. 

 

 

ВОПРОС №1: Отчет об исполнении Программ повышения надежности за 

1 кв. 2017 года. 

ПРОЕКТ РЕШЕНИЯ: 

Принять к сведению информацию о ходе выполнения в 1 квартале 2017 года 

Программ повышения надежности на объектах Общества. 

 

ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ: 

Магадеев Р.Р. - «ЗА» Репин И.Н. - «ЗА» 

Гончаров П.В. - «ЗА» Шпилевой С.В. - «ЗА» 

Половнев И.Г. - «ЗА» Коротенко А.В. - «ЗА» 

Ахтырский А.Б. - «ЗА» Рыбин А.А.  «ЗА» 

Журавлев Д.О.  «ЗА»    

Решение принято единогласно. 
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ВОПРОС №2: О рассмотрении отчета Общества по показателям 

надежности за 2016 год. 

ПРОЕКТ РЕШЕНИЯ: 
1. Принять к сведению отчет ПАО «МРСК Юга» по показателям 

надежности филиалов Общества за 2016 год. 

2. Рекомендовать менеджменту Общества продолжить работу по 

снижению аварийности электросетевых объектов для достижения плановых 

значений уровня надежности в 2017 году. 

 

ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ: 

Магадеев Р.Р. - «ЗА» Репин И.Н. - «ЗА» 

Гончаров П.В. - «ЗА» Шпилевой С.В. - «ЗА» 

Половнев И.Г. - «ЗА» Коротенко А.В. - «ЗА» 

Ахтырский А.Б. - «ЗА» Рыбин А.А.  «ЗА» 

Журавлев Д.О.  «ЗА»    

Решение принято единогласно. 

 

 

Председатель Комитета                  Р.Р. Магадеев 

 

 

Секретарь Комитета                Н.В. Казак 


